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ATA  48/2021 – 26.10.2021  Ordinária 

      Aos vinte e seis dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um, às 18 

horas, após a verificação de quorum, a Vereadora Maria Helena, Presidente, 

declarou aberta a Sessão Ordinária da Câmara de Vereadores de Arroio dos 

Ratos. Passou-se a leitura das correspondências recebidas: Ofício 28/2021, 

da Secretaria de Educação, sobre a inauguração do memorial às vítimas do 

corona vírus. Edital de processo eleitoral para escolha dos Diretores das 

Escolas Municipais de Arroio dos Ratos. Relatório de gestão em saúde do  

referente ao segundo quadrimestre de 2021. Pela Presidente foi dito que 

será designada data para apresentação do relatório. Decreto do Poder 

Legislativo sobre o ponto facultativo. A vereadora Cíntia fez indicação oral 

para que o Executivo avalie a possibilidade legal da contratação de 

veterinário para atuar no Sema, que necessita deste profissional 

especializado para as demandas envolvendo  a causa animal, que merece e 

necessita de políticas públicas. A vereadora Neida parabenizou a colega 

proponente, dizendo que no quadro de servidores existem dois veterinários e 

infelizmente nenhum está exercendo a função de veterinário junto ao 

Município. Disse que o Município necessita deste profissional e que inclusive 

já solicitou ao Executivo  informação do porquê de ceder a nossa veterinária 

para o setor de inspetoria do Estado,  com custos para o Município.  Disse 

que é necessário contratar um profissional ou providenciar a volta destes 

profissionais para sua função, porque a veterinária está cedida ao Estado e o 

outro veterinário do quadro está no setor de vigilância sanitária. Não havendo 

mais manifestações, a indicação oral da vereadora Cíntia foi colocada em 

votação e aprovada por 8x0.  Passou-se a apreciação do requerimento de 

informações oral da vereadora Cíntia, em que postula que o Executivo, 

informe: 1)Quantos veterinários existem no quadro de servidores efetivos,em 

que secretárias estão lotados? 2) Quantos veterinários existem no quadro de 

cargos em comissão  e em qual secretária estão lotados? Bem como se a 

função desempenhada está de acordo com as atribuições do respectivo 

concurso.  Não havendo mais manifestações,o requerimento de informações 

da vereadora Cíntia foi colocado em votação e aprovado por 8x0. 

Correspondências expedidas: ofício 200/2021, expedido ao Senhor Joel da 

Silva, Vice- Presidente da Associação dos Bombeiros Voluntários.  Tribuna 

Popular: nada consta. Grande expediente: Inscrito o vereador Dilson, que 

passou a fazer uso da palavra, dizendo que gostaria de falar sobre uma 

jovem de nossa cidade, Maitê da Silva Souza, dezenove anos, judoca de 
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nossa cidade, praticante do esporte deste os treze anos de idade. Disse que 

a mesma participou do Torneio PRO RS, onde atuou brilhantemente, 

logrando êxito em conquistar o primeiro lugar. Disse que gostaria de 

parabenizar a esportista e registrar seu pedido para que algum empresário 

de nossa cidade possa patrocinar a esportista, para que tenha condições 

para continuar competindo. Disse que conversou com o Prefeito sobre 

recursos para custeio dos atletas.  Continuando sua fala, o vereador Dilson 

disse que o Município está com as certidões negativas em dia, o que 

desenjessa a administração, permitindo aderir a linhas de crédito. Pela 

Presidente foi acrescentado que o Prefeito pretende fazer reunião para tratar 

deste assunto, bem como questões relacionadas à saúde.Também 

parabenizou a atleta Maitê, a qual conhece desde a infância.  Comunicações: 

Nada consta. Ordem do dia: Discussão Preliminar: Projeto de Lei 82/2021. 

Passou-se a leitura e discussão preliminar do Projeto de Lei 082/2021. O 

vereador Dilson disse que gostaria que a Comissão de Pareceres avaliasse o 

número de empregos a serem criados, pois considerou poucas vagas. Não 

havendo mais manifestações, o Projeto de Lei 82/2021 foi encaminhado à 

Comissão Geral de Pareceres.  Projeto de Lei 83/2021. Passou-se a leitura e 

discussão preliminar do Projeto de Lei 083/2021, que trata da Lei 

Orçamentária Anual. Não havendo mais manifestações, o Projeto de Lei 

83/2021 foi encaminhado à Comissão Geral de Pareceres.  Passou-se a 

leitura e discussão preliminar do Projeto de Lei 084/2021. O vereador Dilson 

solicitou a aplicação do artigo 154, conforme consta na justificativa do Projeto 

e devido à proximidade do evento. O pedido de 154 foi submetido à votação 

e aprovado por 8x0. Não havendo mais manifestações, o Projeto de Lei 

84/2021 foi encaminhado à Comissão Geral de Pareceres e a sessão foi 

suspensa para parecer da Comissão.  Retomados os trabalhos, passou-se a 

discussão final e votação: Passou-se a discussão final e votação do Projeto 

de Lei 77/2021. Passou-se a leitura e apreciação do parecer ao Projeto de 

Lei 77/2021. Não havendo manifestações, o parecer ao Projeto de Lei 

077/2021 foi colocado em votação e aprovado por 8x0. O Projeto de Lei 

77/2021 foi colocado em discussão final e não havendo manifestações foi 

colocado em votação e aprovado por 8x0. Passou-se a discussão final e 

votação do Projeto de Lei 84/2021. Passou-se a leitura e apreciação do 

parecer ao Projeto de Lei 84/2021. Não havendo manifestações, o parecer 

ao Projeto de Lei 084/2021 foi colocado em votação e aprovado por 8x0. O 

Projeto de Lei 84/2021 foi colocado em discussão final e não havendo 

manifestações foi colocado em votação e aprovado por 8x0. Passou-se a 

discussão final e segunda  votação do Projeto de Emenda a Lei Orgânica 

Municipal 001/2021. Passou-se a leitura e apreciação do parecer ao Projeto 

de Emenda. Não havendo manifestações, o parecer ao Projeto Emenda a Lei 
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Orgânica foi colocado em votação e aprovado por 8x0. O Projeto de Emenda 

a Lei Orgânica foi colocado em discussão final e não havendo manifestações 

foi colocado em sua segunda votação e aprovado por 8x0.  Ata 47/2021. A 

ata 47/2021 foi colocada em votação e aprovada por 8x0. Explicações 

pessoais: nada consta. Em tempo, foi registrado que hoje a tarde, antes da 

sessão, foi feita reunião com o senhor Almir e com o Presidente e Vice-

Presidente da Federação Gaúcha, os quais comprometeram-se em utilizar 

mão de obra local no evento a que se refere o Projeto de Lei 84/2021.A 

Presidente  Maria Helena parabenizou  os servidores pelo seu dia. Não 

havendo mais nada a ser tratado, a Senhora Presidente encerrou a sessão, 

agradeceu a presença de todos, convocando a próxima sessão, sendo 

lavrada a presente ata que vai assinada pela Presidente Maria Helena 

Menezes Silveira ............................, pelo  Secretário Jeslei Salines de Souza 

................................. e pelos vereadores 

               Bernardo Cairuga Pereira  
         Cíntia Jardim 

Dilson Lemos 
Marco Antonio Correa Monteiro 

Neida Lima 
Osmar Carvalho Didoliche 

Tiago Abade  

 

          

 


